



COORDINADORAS: Dra.(s) Carmen Icazuriaga, Margarita Pérez-Negrete y

Claudia Zamorano

Barrios, colonias y pueblos al sur-oeste de la ciudad de México: identidad y sentido de pertenencia

Laura Ortiz Madariaga

(UAB-UAM-I)

Comentarista:

Adriana Aguayo Ayala (CIESAS-D.F.)

Jueves 28 de febrero, 2013 10:30 hrs.

Sala Juárez, Calle Juárez No. 87 Colonia Centro de Tlalpan. CP 14000 El poniente de la ciudad de México ha sufrido fuertes transformaciones en los últimos 20 años, entre las que destacan la absorción de los poblados de la zona por el crecimiento de la urbe y el surgimiento del proyecto Santa Fe. Al estudiar tres unidades territoriales diferenciadas por su origen histórico: el pueblo de Santa Fe, las colonias populares aledañas y las zonas residenciales correspondientes al megaproyecto Santa Fe, se discute sobre el sentido de pertenencia de las mujeres respecto a su unidad territorial.

Enlace con el texto de discusión e informes intercam@ciesas.edu.mx

Mayores Informes:

Coordinación de Organización. Tel.: 5487 3600, Ext. 1154, E-mail. intercam@ciesas.edu.mx